

BABI

PENDAHULUAN

L1 LATAR BELAKANG MASALAH

Manusia memiliki beragam kebutuhan, dan untuk memenuhi kebutuhannya itu manusia harus melakukan aktivitas atau kegiatan. Kemajuan teknologi yang rumit pada abad ini adalah jelmaan aktivitas intelektual manusia yang sudah maju dan jelimet. Kegiatan intelektual manusia telah memacu peningkatan ilmu pengetahuan baik dalam sistem maupun dalam metodenya. Semangat ini telah menghasilkan perkembangan drastis sistem ilmu dan teknologi industri.

Revolusi ilmiah dan revolusi teknologi bergerak dalam perubahan kualitatif yang fundamental. Semua perubahan yang serempak ini menyangkut semua sisi, yang ditandai otomatisasi. Kemajuan ilmu empiris modern telah memperlihatkan perubahan - perubahan dalam metode dan teknologi produksi.

Paling baru dalam peradaban manusia abad ini muncul tatkala globalisasi teknologi informasi menyerbu ke seluruh pelosok dunia. Segala perkembangan di mana pun bisa disaksikan lewat siaran jaringan televisi.

Revolusi informasi dan komunikasi zaman ini melahirkan peradaban baru yaitu kehidupan yang tidak dibatasi lagi oleh ruang dan waktu. Salah satu trend dalam masyarakat modern sekarang adalah bagaimana membangun dunia secara universal, merangkum dunia menjadi satu. Lewat dunia informasi dan komunikasi pula, segala persoalan - persoalan global dunia akan dibahas bersama, akan dipikirkan bersama, yang semuanya bertujuan membangun kondisi - kondisi kehidupan yang menyenangkan.

Menurut Weis (Rakhmat, 1993 : 236) media massa memenuhi kebutuhan akan hiburan dan informasi. Sehubungan dengan itu, televisi yang ada akan menyajikan acara - acara yang sedapat mungkin memberikan hiburan dan informasi. Acara yang sifatnya informatif adalah berita, sedangkan acara yang bersifat hiburan seperti acara musik, kuis, film, telenovela, sinetron lokal, dan komedi situasi.

Di Indonesia sendiri, dunia pertelevisian berkembang pesat, terbukti dengan bermunculannya televisi swasta dibarengi dengan deregulasi pertelevisian Indonesia oleh pemerintah, sejak tanggal 24 Agustus 1990. ada berbagai alternatif tontonan bagi masyarakat Indonesia saat ini, TVRI, RCTI, SCTV, TPI, AN-TV, dan INDOSIAR, dan awal tahun 2000 muncul lagi beberapa televisi swasta yaitu TRANS TV, GLOBAL TV,